
Суббота, 4 ноября 2023 года • №43 (14931-14933)  5

ЛЮДИ ДЕЛАДепутат Александр РУДЕНКО:

«Преграды делают 
нас сильнее»

В назначенный час наша встреча не началась: к де-
путату пришел мобилизованный фронтовик, он 
сейчас в отпуске. Но ждать пришлось недолго, 

да и интервью заняло немного времени. По лаконичным, 
предельно четким, конкретным ответам депутата и его 
помощников ясно: люди знают цену минутам. Так что сра-
зу сконцентрировались на конкретике: на что использован 
депутатский фонд, как выполняются наказы избирателей.

Для всех и каждого
Пока шла от площади По-

беды к депутатскому штабу в 
погожий предвечерний час – 
белой завистью завидовала 
жителям округа № 6. Вдоль 
улицы Ленина – аккуратные 
газоны; почти у каждого дома 
– группа людей в хозяйствен-
ных перчатках с мешками и 
граблями. Собирают осен-
ние листья, наводят чистоту. 
Видно по всему: трудятся в 
удовольствие, фотографиру-
ются на память. Ведь приятно 
заботиться об уютном центре 
старого города со Сквером 
любви и верности, аллеей с 
портретами юбиляров семей-
ной жизни. 

Вот и депутат при под-
держке совета общественно-
сти решил сосредоточиться на 
том, что у всех на виду. 

Депутатский фонд ис-
пользовали на обновление 
скамеек в Сквере любви и 
верности, освещение дво-
ров, ремонт детских площа-
док. На детской инклюзивной 
площадке (Ленина, 91) поя-
вился еще один спортивный 
комплекс. К 45-летию дома по 
ул. Ленина, 102 депутат орга-
низовал установку поручня на 
входе в четвертый подъезд.

Средства освоены в пол-
ном объеме, намеченные 
работы выполнены. Конечно, 
бюджетных денег не хватает, 
и без коллективных усилий 
поддерживать достойное 
лицо округа невозможно. 
Дважды за первое депутат-
ское полугодие Александра 
Руденко (он пополнил со-
став городской Думы в ито-
ге мартовских довыборов) 
в микрорайоне прошли суб-
ботники. Активное участие 
в них приняли студенты и 
преподаватели ВИТИ НИЯУ 
МИФИ, курсанты Школы 
полиции, персонал работа-
ющих здесь управляющих 
компаний, активные жители. 
Помимо Сквера любви и вер-
ности, приводили в порядок 
дворы, депутат выделил для 
этого инструменты и матери-
алы. А.А. Руденко очень бла-
годарен людям, которые не 
уклоняются от общих забот. 
Но особо Александр Анато-
льевич подчеркивает роль 
ветеранской гвардии.

Своеобразие шестого кру-
га – в большом количестве 
вошедших сюда управляющих 
компаний. Коммунальщики 
охотно идут в обжитой микро-
район. Но давать оценку всем 
пока рано. Ведь частичная 
ротация управляющих ком-
паний практически совпала 
по времени с выборной кам-
панией А.А. Руденко. Теперь 
в округе работают шесть 
УК: «Феникс», «Жилстрой», 
«Милана», «Новый город» и 
два ТСЖ. Половина компа-

ний – в микрорайоне нович-
ки. Со всеми предприятиями 
ЖКХ Александр Анатольевич 
выстраивает деловые отно-
шения, добиваясь честного и 
своевременного выполнения 
обязательств:

– Это важно, ведь боль-
шинство наказов, которые 
я получил в предвыборную 
кампанию, касались комму-
нальных проблем. И в первую 
очередь – такой прозаиче-
ской и такой болезненной 
мусорной темы. Имеются 
в виду бедственное состо-
яние площадок для сбора 
ТБО и нестабильная работа 
фирмы по их вывозу. Так что 
первым делом мы взялись за 
реконструкцию мусорной 
площадки у домов по Лени-
на, 93, 95, 97, 99, 101, 103, 
105, 107, 30 лет Победы, 
35, Морской, 110, 112, 114. 
Да, большая территория. 
Потребовалась модерниза-
ция 14 контейнеров. Теперь 
все они соответствуют 
современным требованиям: 
удобно открываются, плот-
но закрываются. Так в окру-
ге появился, можно сказать, 
эталон места для сбора бы-
товых отходов. Наша зада-
ча – подобным образом мо-
дернизировать все мусорные 
площадки в микрорайоне. Не 
менее актуально – добиться 
взаимного уважения, культу-
ры как от жителей, так и 
от коммунального предпри-
ятия по вывозу ТБО. 

Еще одна острая про-
блема – старые зеленые на-
саждения. Спилом деревьев, 
которые стали угрожать 
безопасности жителей, а 
также новыми посадками 
занимаемся постоянно. 

Поступающие от жи-
телей вопросы – на учете 
в общественной приемной  
А.А. Руденко. В специальном 
журнале фиксируются все 
обращения и принятые меры.
Так много вопросов не задают 
тем, кому не верят и на кого 
не надеются.

ные сети, которые волго-
донцы плетут в обществен-
ной приемной депутата всем 
миром (количество пунктов 
по изготовлению сетей в го-
роде уже выросло с одного до 
девяти)? После неоднократ-
ных поездок мы получили 
постоянные пропуска в за-
крытый город у фронта. Нас 
там хорошо знают и ждут, 
причем не только с вещами. 
Как радуются бойцы дет-
ским письмам и рисункам! 
Это надо увидеть один раз, 
чтобы рваться в зону бое-
вых действий снова и снова.

То же самое – с поезд-
ками в Ростовский клиниче-
ский военный госпиталь. Там 
сейчас строится новый кор-
пус, повседневно возникают 
проблемы, и наша помощь ни 
разу не была лишней. В рам-
ках всероссийской акции «По-
моги солдату» мы недавно 
снова побывали в госпита-
ле. Отвезли прикроватные 
тумбочки, которые передал 
один из предпринимателей, а 
также стиральный порошок, 
средства бытовой химии – 
подарки Волгодонского хим-
завода, – говорит Александр 
Руденко. 

Общественная приемная 
А.А. Руденко быстро превра-
тилась в точку пересечения 
между фронтом и тылом. От-
туда привозят фронтовые но-
вости. Туда доставляют пись-
ма и посылки не только из 
шестого округа – от всего го-
рода. И Александр Анатолье-

низованные депутатом. Члены 
семей бойцов СВО, многодет-
ные семьи, активные жители 
благодаря депутату несколько 
раз побывали в Лога-парке 
под Каменском-Шахтинским. 
Депутат организует для вете-
ранов, семей мобилизованных 
и общественников посеще-
ние городских праздников. 
Эти традиции будут только 
крепнуть, – уверена команда 
Александра Руденко.

Задачи на завтра
По долгу службы А.А. 

Руденко – генеральный ди-
ректор ООО «Югэлектромон-
таж» – профессионал в сфере 
электромонтажных работ. Он 
давно приучил себя смотреть 
на несколько шагов вперед. 
Не случаен и его выбор уча-
стия в постоянных комиссиях 
городской Думы: по строи-
тельству, землеустройству, 
архитектуре; бюджету, нало-
гам, сборам, муниципальной 
собственности. Огромное поле 
деятельности, сложные зада-
чи, успешно реализованные 
и пока «застрявшие» проек-
ты. Деятельной натуре такой 
ритм жизни по душе и главное 
– по силам. «Сложное и очень 
интересное время сейчас в 
стране, в нашем городе, в 
округе. Но сложности нас 
только закаляют», – гово-
рит Александр.

И перечисляет проекты, 
которые были и есть под 
контролем депутатских ко-
миссий. Досрочный ввод в 
эксплуатацию нового моста. 
Новая инженерно-техноло-
гическая гимназия «Юнона» 
при ВИТИ НИЯУ МИФИ. При-
ближению этих грандиозных 
событий способствовала 
и деятельность городской 
законодательной власти. 
Депутаты помимо этого ор-
ганизовали четкий контроль 
за перекладкой асфальтово-
го покрытия на путепроводе, 
ремонтом других дорог. А вот 
добиться порядка на строи-
тельстве Центра единоборств, 
увы, не удалось. Вместо опе-
ративной организации необ-
ходимых экспертиз и других 
мер по дополнительному 
финансированию объекта 
подрядчик лишь расписался 
в бессилии. Теперь городу 
предстоят судебные тяжбы и 
смена подрядчика. Но никто 
со стороны не придет решать 
наши проблемы. Трудное не 
есть невозможное, и соци-
ально-экономическое раз-
витие города продолжается 
при всех сложностях. Как и 
развитие шестого округа.

Совет общественности 
уже назвал приоритетные 
задачи, на которых нужно 
сконцентрироваться в буду-
щем году. Задача номер один 
– безопасность жителей. Для 
этого намечены приведение 
в порядок внутридворовых 
проездов, установка дополни-
тельных лежачих полицейских 
и шлагбаумов. Продолжится 
реконструкция площадок для 
сбора ТБО. Жители настаива-
ют, и совет округа поддержи-
вает депутата в том, чтобы 
часть бюджетных средств на-
править на установку скамеек 
по улице 30 лет Победы от ТЦ 
«Атлант» к скверу Молодова. 
Это – альтернатива несанкци-
онированной торговле, кото-
рая так портит лицо улицы  
30 лет Победы и остается на-
болевшей проблемой округа. 

В город у фронта
Эту веру очень укрепили 

события после 24 февраля 
2023 года. Все получилось 
как бы само собой: шестой 
избирательный округ во гла-
ве с депутатом Александром 
Руденко и его помощником 
Светланой Зябловой стал 
центром гуманитарной помо-
щи бойцам СВО. 

Своей отважной малень-
кой командой они побывали 
в зоне СВО уже несчетное 
число раз. Постепенно и за-
кономерно взаимодействие с 
командованием одной из ча-
стей, мэрией прифронтового 
города Лисичанска и военным 
госпиталем в Ростове обрело 
системный характер. И зона 
взаимодействия наших волон-
теров с бойцами постоянно 
расширяется. 

– Так будет вплоть до 
Победы. А Победа будет за 
нами! – говорит Александр 
Руденко.

– Какие вопросы сейчас 
ставят перед вами воен-
ные? Как вы координиру-
ете работу волгодонских 
волонтеров?

– Да, поскольку мы уже 
много раз побывали в зоне 
СВО и хорошо знакомы с 
военными, быстро получа-
ем информацию о том, что 
нужнее всего бойцам в дан-
ный конкретный момент. 
Например, если они копают 
блиндажи и нуждаются в 
источниках электроэнер-
гии – организуем доставку 
генераторов. Всегда нужны 
медикаменты. С прибли-
жением холодов – теплая 
одежда. Это ни в коем слу-
чае не значит, что государ-
ство устранилось от нужд 
фронтовиков, нет. Но мы 
же тыл! Ребятам важно 
чувствовать наши заботу 
и помощь, от этого очень 
зависят их настроение, бо-
евой дух. Разве могут быть 
лишними на фронте теплые 
носки, которые вяжут наши 
женщины? Или маскировоч-

Все это нелегко, но важно и интересно. А в трудностях 
закаляется характер, обретается опыт. И рождаются но-
вые мечты о городе, в котором хочется жить.

Ольга КУЗЬМИЧЕВА

День 
пожилого 
человека

Поездка в Ростовский  
клинический военный госпиталь

кретный смысл. Ветеранам 
Великой Отечественной вой-
ны, поколению детей войны 
они близки особенно. До сих 
пор ветеранская гвардия 
остается самой активной в 
округе, и депутат уделяет 
ей заслуженное внимание. 
Вместе с активом домов, 
другими общественниками 
ветераны – желанные гости 
на всех праздниках, которые 
дарит людям депутат. Весело 
и празднично в округе прошли 
Рождественские встречи, 
День города, День пожило-
го человека, День учителя и 
другие торжества.

Дети фронтовиков и ре-
бята из многодетных семей к 
1 сентября получили подар-
ки депутата в рамках акции 
«Собери ребенка в школу». 
Что примечательно – здесь 
не собирают такие наборы 
наобум, а только с учетом 
необходимого данной семье, 
конкретному ребенку. 

Незыблемая традиция 
округа – и чествование на 
дому самых старших и за-
служенных жителей округа. 
Недавно такие поздравления 
в свой юбилей принимала 
труженица тыла Алефтина 
Аркадьевна Маурер. 

Активу округа надолго за-
помнятся увлекательные по-
ездки по родному краю, орга-

вич, и Светлана Владимировна 
знают наперечет адреса, где 
живут семьи мобилизованных, 
знают их нужды и проблемы. 
Поэтому помощь идет адрес-
но, из рук в руки. Как только 
семьи узнают о готовящей-
ся поездке – моментально 
включаются мамы, жены, 
дети бойцов. Когда потребо-
валось, студенты 105 лицея 
взялись шить плащ-палатки. 
Ребята из 72-го училища пе-
ред Пасхой напекли куличей. 
Малыши-детсадовцы готовят 
трогательные рисунки для 
солдат. А сколько гостинцев 
было к Новому году, 23 Фев-
раля, 9 Мая! 

Все для фронта, все для 
Победы. Да, эти слова снова 
обретают совершенно кон-


